

La Gazette

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910 Edition du mois de décembre de l'An 2021

Edito - Rapport du président lors de l'assemblée générale du 11 décembre 2021

Chers membres, chers amis,

Quoi de mieux pour commencer un rapport tel que celui-ci qu'une bonne citation. J'entame donc ces quelques lignes en relatant un extrait du discours d'un grand homme de notre époque.

« Tout va rentrer dans l'ordre ! Si ce n'est un message d'espoir, juste la profonde conviction que faire pire s'annonce bien heureusement compliqué et que nous avons toutes les raisons d'être aussi positifs que confiants en l'avenir ».

Au-delà de la majesté de cette phrase, dont l'éblouissante sémantique n'a d'égale que sa brillante syntaxe, cette formule nous est gracieusement offerte par un illustre personnage que j'espère cher à vos cœurs, à savoir moi-même. Pas peu fier d'allier subtilement mise en abyme et infinie modestie, je me cite.

Plus sérieusement, je n'ai pas eu le nez de Nostradamus ni de Madame Irma. Je n'envisageais pas devoir en jargonner deux assemblées de suite mais que voulez-vous, le/la COVID a décidé de jouer les prolongations pour notre plus grande contrariété. En effet, l'alphabet grec n'est pas encore arrivé à son terme, mais rassurez-vous, puisqu'après OMICRON, il ne nous reste plus que PI, RHO, SIGMA, TAU, UPSILON, PHI, KI (CHI), PSI et le plus suisse d'entre eux, OMEGA. Je crois que la démonstration est faite qu'il n'est en aucun cas nécessaire de s'alarmer.

De plus, notre beau pays a réussi l'exploit d'esquiver EPSILON, ZETA, ETA, THETA, ICTA, KAPPA, LAMBDA ET MU.

« Mais, tu as oublié deux lettres !! » me direz-vous fort justement. Et bien la raison est élémentaire. Nos sachants ont décidé de ne nommer aucun variant par la lettre NU ou XI. La première pour d'évidentes raisons d'homophonie et la seconde car elle nous rappelle un peu trop le nom d'un président, qu'on suppose friand de soupe au pangolin. Bref, tout ce préambule pour dire que « ça va aller » et que la devise du club, « amitié et persévérance », résonne parfaitement avec la conjoncture actuelle.

Je suis fier de dire que le Rhodo est bien le secteur de ma vie qui a le moins changé malgré les événements. Grâce à vous tous, nous avons poursuivi nos activités, pu entretenir le chalet comme il se doit, en profiter, maintenir des sorties ou encore ne pas perdre notre rituel mensuel que sont les assemblées. Il y aussi eu suffisamment de passages pour contenter notre caissier, qui a tout de même ajouté que nous ne consommons pas assez de vin. Cela fera probablement la satisfaction de votre médecin mais moins celle de notre compte bancaire.

Ce rapport est aussi l'occasion de rappeler que le Rhodo accepte, depuis 20 ans, celles qui étaient jadis cantonnées au rôle de réciprocités (remorques diraient certains) comme membres. J'ai lu le PV de l'Assemblée Générale de l'époque, avec un vote à mains levées pour 16 voix pour, 2 contre et 1 abstention. Vote suivi par un « merci Messieurs, c'est une affaire entendue ».

Nous ne sommes pas encore exactement à la parité, puisqu'elles sont une dizaine, mais allons dans la bonne direction.

20 ans, c'est aussi l'âge de la gazette. J'en profite donc pour remercier tous les contributeurs et rédacteurs qui se succèdent avec talent au fil des numéros.

Un merci tout spécial à notre Joséphine Baker du clavier, notre Oprah Winfrey de l'imprimante, notre Marie Curie de la mise en page, notre Simone Veil du postage, notre rédac chef (et de choc), Sabine! Enfin, le chalet a été inauguré en 1942. Si mes calculs sont bons, ça fera donc 80 ans l'année prochaine. Voilà une nouvelle occasion de nous rassembler un peu plus largement que d'habitude, par exemple au printemps. Vous en saurez davantage le moment venu mais sachez que ça cogite en coulisses.

J'arrive à bout d'arguments hyper vendeurs pour notre chalet et le club, je sais que je prêche des convaincus mais je voyais là l'occasion de souligner ce dont je suis très fier, ce dont nous pouvons tous être fiers.

Au plaisir de vivre de nouvelles aventures avec chacun de vous l'année prochaine, amitié et persévérance, vive le Rhodo!

Bien à vous,

El Presidente, Nicolas 1er

Assemblée générale du samedi 11 décembre 2021 à Boussens

Présents: 17. Didier Meyer, Pierre-Yves Niklas, Nicolas Schreiner, Frédéric Schreiner, Jean-François Niklas, Pablo Niklas, J.-P. Bovard, P.A. Buttex, René Schreiner, Steve Bovard, Sabine Bovard, Laurent Leclercq, Léa Bovard, Gilles Doge, Pierre Borgeaud, Michel Cavin, Raymond Oesch. Excusés: Pierre Tzaud, Cédric Buttex, Eva Niklas, Lara Niklas, Mélanie Fasciolo. Christiane Brechon.

Il est 16h30 lorsque le Président Nicolas Schreiner ouvre l'assemblée. Il passe la parole à la secrétaire pour la lecture des PV.

1. Lecture des PV de l'assemblée mensuelle de novembre 2021 et de l'assemblée générale de décembre 2020 Les PV sont lus et acceptés.

2. Correspondance

Rien à signaler.

3. Admission – démission – exclusion

Nous avons reçu une demande d'admission de Théo Bovard (parrainé par Jean-Pierre et Alain Bovard), qui est acceptée par applaudissements.

Nous avons reçu également deux démissions, d'Angie et Anthony Rod.

4. Rapport du Président

Dans son rapport, le Président nous énumère les lettres grecques restantes pour les prochains variants du Covid, ce qui nous donne plein d'espoir! Et il nous rappelle la devise du club : amitié et persévérance, qui reste bien d'actualité.

Il relève un bon nombre de passages au chalet, ce qui fait plaisir, et nous rappelle que cela fait 20 ans les femmes ont été admises au sein du club. Elles sont actuellement une dizaine, sur 40 membres. La gazette fête également ses 20 ans et il remercie la rédactrice et les contributeurs.

Il ajoute aussi que nous fêterons les 80 ans du chalet l'an prochain, et que des infos suivront.

5. Rapport de la commission de Chalet

Pierre-Yves nous parle des divers travaux effectués cette année, en plusieurs corvées afin de diluer le nombre de participants ; entre autres petite révision de la génératrice qui toussait (covid?), installation d'une boîte à code pour une clé, nouvelle caisse pour la chenillette. Merci aux participants et à la cuisine.

6. Rapport du caissier

René nous informe que l'exercice 2021 se solde par un bénéfice de Fr. 114.55. Plus faible qu'annoncé à cause des travaux de peinture du chalet qui ont eu lieu cette année.

Il y a eu bon nombre de passages mais moins de vente de vin, au vu des groupes de jeunes qui sont montés.

La gazette s'autofinance et laisse même en caisse un montant 500.-/an.

7. Rapport des vérificateurs des comptes

Didier Meyer nous donne lecture du rapport, remercie chaleureusement le caissier et demande à l'assemblée d'approuver les comptes.

8. Adoption des différents rapports

C'est par acclamations que les différents rapports sont adoptés.

9. Budget

René présente le budget, avec un bénéfice prévu de 860.-

Petit interlude apéro, mais assis vu les consignes sanitaires!

10. Compétences financières du Comité

Actuellement Fr. 2'000.-, sans changement.

11. Fixation du montant des cotisations et de la finance d'entrée

Sans changement soit :

(y compris abonnement gazette) Membre: Fr. 180.- Couple: Fr. 255.-

Finance d'entrée : Fr. 100.-. Abonnement gazette seul : Fr. 30.-.

12. Renouvellement du comité

Le comité in corpore continue en 2022, sous les applaudissements de la foule : Président : Nicolas Schreiner, Vice-Président : Steve Bovard, caissier : René Schreiner, secrétaire : Sabine Bovard.

13. Renouvellement de la commission de chalet

La Commission de Chalet reste identique. Président : Pierre-Yves, Membres : Michel Cavin et Frédéric Schreiner. Jean-François devient conseiller spécial. Acclamations !

14. Nomination des vérificateurs des comptes

Les vérificateurs 2022 sont : 1er vérificateur : Pierre Tzaud, 2ème : Didier Meyer, suppléant : Cédric Buttex.

15. Programme des courses et manifestations

Le programme est annoncé et sera publié sur internet et sur la gazette. Le lieu des assemblées change et le Relais du Grand-Mont est retenu.

16. Fixation de l'indemnité au comité

On décide de carrément quadrupler, donc toujours Fr. 0.-, sans opposition.

17. Honorariat

Il y a 3 membres honoraires cette année, pour 20 ans de club : Sabine Bovard, Eliane et Chantal Riccard.

18. Divers et propositions individuelles

Jean-François demande s'il faut envisager le changement du fourneau à mazout contre un poêle à pelets, comme ils ne livrent plus au chalet. Ce projet est en réflexion, mais pour 2023 plutôt.

Le comité propose de demander une petite participation financière aux repas des corvées (le samedi midi), pour ne pas charger la caisse. Jean-Pierre propose 10.-/repas, ce qui est adopté.

Laurent Leclercq se repropose pour organiser l'assemblée extra-muros. Merci. Il manque encore un organisateur pour la sortie famille. Plus personne ne demandant la parole, le Président clôt l'assemblée à 17h50.

Le 19 décembre 2021 La secrétaire : Sabine Bovard

www.rhodo.ch



Le repas de Noël qui a suivi l'assemblée s'est déroulé à merveille, dans une ambiance conviviale malgré les masques à porter dès qu'on se levait. Merci aux organisateurs et aux participants, malgré cette pandémie vous avez été plus nombreux que

certaines autres années et cela nous a fait plaisir! Belles fêtes à tous et tous nos vœux de santé et joie



















Manifestations 2022

3 février Assemblée mensuelle

19-20 février Trophée de Nermont

3 mars Assemblée mensuelle

7 avril Assemblée mensuelle

23-24 avril Corvée et démontage téléski

5 mai Assemblée mensuelle

2 juin Extra-muros

4-6 juin Fête des Fleurs / Open Air

9 juin Sortie des anciens

1^{er} septembre Assemblée mensuelle

3-4 septembre Sortie famille

1-2 octobre Corvée & Chasse à courre

6 octobre Assemblée mensuelle

3 novembre Assemblée mensuelle

5 novembre Montage téléski

10 décembre Assemblée générale et repas

Annonces d'occupation du chalet

31 décembre-2 janvier Lara - 15 pers.

6-9 janvier - Eva - 10 pers.

26-28 août - Giaco - 15 pers.

23-25 septembre Didier - 20 pers.

